

POP-Erklärung POP declaration



Beck Sensortechnik GmbH
Ferdinand-Steinbeis-Strasse 4
D-71144 Steinenbronn
Germany

Steinenbronn 03.08.2023

Persistente organische Schadstoffe – sog. POP (engl. Persistent Organic Pollutants) – sind organische Chemikalien, die sich durch ihre Langlebigkeit (Persistenz) auszeichnen, sich in Organismen und damit der Nahrungskette anreichern (Bioakkumulation und Biomagnifikation) und schädliche Wirkungen auf den Organismus von Mensch und Tier zeigen.

POP sind Gegenstand des Stockholmer Übereinkommens zu POP und des POP-Protokolls unter der United Nations Economic Commission for Europe (UNECE) Convention on Long-Range Transboundary Air Pollution (CLRTAP). Beide völkerrechtliche Übereinkommen haben das übergreifende Ziel, Produktion, Verwendung und Freisetzung der Substanzen soweit wie möglich zu reduzieren bzw. zu beenden. Umgesetzt wird das Stockholmer Übereinkommen in Europa durch die Verordnung (EU) 2022/2400 vom 23. November 2022 (EU POP-Verordnung).

Hiermit erklären wir, dass in den von uns hergestellten und vertriebenen Produkten keine der in der POP-Verordnung laut Anhang I angegebenen persistenten organischen Schadstoffe enthalten sind.

Eine Liste der Stoffe, die der POP-Verordnung unterliegen, finden Sie unter nachfolgendem Link:
<https://echa.europa.eu/de/list-of-substances-subject-to-pops-regulation>

Persistent organic pollutants are organic chemicals that are characterized by their longevity (persistence), accumulate in organisms and thus the food chain (bioaccumulation and biomagnification) and show harmful effects on the organism of humans and animals. POPs are the subject of the Stockholm Convention on POPs and the POP Protocol under the United Nations Economic Commission for Europe (UNECE) Convention on Long-Range Transboundary Air Pollution (CLRTAP). Both international conventions have the overarching goal of reducing or ending the production, use and release of substances as far as possible. The Stockholm Convention is implemented in Europe by Regulation (EU) 2022/2004 of 23 November 2022 (EU POPs Regulation).

We hereby declare that the products manufactured and distributed by us do not contain any of the persistent organic pollutants specified in the POP Regulation in accordance with Annex I.

*A list of substances subject to the POPs Regulation can be found at the following link:
<https://echa.europa.eu/de/list-of-substances-subject-to-pops-regulation>*

Rainer Beck
Geschäftsführer
CEO

Tel. +49 (0) 7157 52 87-0
Fax +49 (0) 7157 52 87-83

Internet www.beck-sensors.com
E-Mail sales@beck-sensors.com

Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen
(BLZ 611 500 20) 57 011 970
Commerzbank Stuttgart
(BLZ 600 400 71) 8 761 793 00
Landesbank Baden-Württemberg
(BLZ 600 501 01) 2 214 306

Sitz: Steinenbronn
Amtsgericht Böblingen HRB 776485
Geschäftsführer:
Rainer Beck